

Groupe Strasbourg Ensemble

Renaissance, MoDem, Horizons et société civile

Madame Jeanne BARSEGHIAN
Maire de Strasbourg
Présidente déléguée de l'Eurométropole

Strasbourg, le 16 décembre 2022

Madame la Maire,

Depuis quelques jours Strasbourg connaît une vague de froid et un épisode neigeux particulièrement importants. Depuis ce mardi de nombreuses voies de circulation piétonnes, cyclistes et automobiles demeurent encombrées ou dangereuses à pratiquer. Cette situation a duré toute la semaine de travail.

Nous sommes conscients de l'engagement et de la mobilisation des agentes et agents de notre collectivité, il nous apparaît cependant urgent et nécessaire que vous coordonniez la situation de manière plus active pour identifier les axes prioritaires qui doivent être rendus à une circulation facile et en toute sécurité dans les meilleurs délais.

Nous souhaitons plus particulièrement attirer votre attention sur l'état alarmant des pistes cyclables, sur lesquelles le passage est parfois devenu dangereux voire impossible. Ni salées, ni dégagées, celle-ci provoquent des accidents à répétition dans toute l'Eurométropole sans que rien ne soit entrepris.

Les quais de tram sont devenus impraticables et complètement verglacés. Les bandes devant l'entrée des portes de tram sont dangereuses.

- Nous savions que cette semaine serait froide (prévisions entre -12°C et 0°C maximum) et qu'un épisode neigeux était prévu. Chacun sachant que la neige ne fond pas sous les 0°C, cette situation était facile à anticiper.

Nous vous prions de recevoir, Madame la Maire, l'expression de notre haute considération.

Il est indispensable de rétablir la situation au plus vite!



Pierre JAKUBOWICZ
Conseiller municipal de Strasbourg